

東日本大震災や福島原発事故の影響で満足に遊べない子供たちに想いで、いつでも野外で遊べるやいねつど、福井市のNPO法人自然体験共学センターにて、福島県の児童を招き夏キャンプを開く。本県の子供たちも参加し、一緒に育休みの兼用の思い出をつくるやいねつ。

同NPOは、年間を通じ「キッズ」と連携。被災地の同市美山地区を題材に自然子供たちを同NPO恒例体験活動を行っていく。今 の夏キャンプに招待される回、福島県外の自然体験とした。

活動団体が取り組んだことのほか、同NPOの社員が福島県外で自然体験する一斉行事がキャンプ説明会プロジェクト「ふれあい」のために福島県を訪れ

被迫兒童

市内NPO

来月40人招き)キャンプ

た。街中には放射線の影響を
もたらしたとの事。キャン
プに参加する者もいたが
からは「外で思いっきり遊
びたい」「魚釣りがやりた
い」などの要望があった。
キャンプは8月6～12日
(6泊)と同13～27日(14
泊)の2回。福島、郡山、
いわき市などから小学1年
～中学1年まで、それされ
約20人ずつ計40人が訪れ
る。本県や関西方面からの
子どもたちもキャンプ期

福井っ子も交流

間中、延べ200人が参加
予定で、キャンプファイア
や唱歌、三連び、テン
ト泊などを行なった後流す
N。